

AVISO LEGAL

El(los) nombre(s) de dominio(s) a través del cual(es) Vd. ha accedido al Sitio Web es(son) titularidad de Exkio. Dicho(s) nombre(s) de dominio(s) no podrá(n) ser utilizado(s) en conexión con otros contenidos, productos y/o servicios que no sean titularidad de Exkio ni de manera que puedan causar confusión entre los usuarios finales o el descrédito de Exkio.

Objeto

El presente Aviso Legal recoge las condiciones generales que regulan el acceso, navegación y uso del Sitio Web, así como de los contenidos que lo integran, y sin perjuicio de que Exkio pueda establecer condiciones particulares que regulen la utilización, prestación y/o contratación de los productos o servicios que, en su caso, puedan ser ofrecidos a través del Sitio Web.

En caso de ser ofrecidos, a través del Sitio Web, la utilización, prestación y/o contratación de productos o servicios, el hecho de ser utilizados y/o solicitados por el Usuario implicará, asimismo, la aceptación sin reservas de las condiciones particulares que, en su caso, hayan sido establecidas al efecto, y que formarán parte integrante del presente Aviso Legal.

Exkio se reserva la facultad de ofrecer determinados productos o servicios exclusivamente a los Usuarios registrados a través del Sitio Web y que acepten expresamente las condiciones particulares que sean de aplicación. Exkio se reserva la facultad de dar por terminado, modificar, suspender o interrumpir, temporalmente o de forma indefinida, en cualquier momento y sin necesidad de preaviso, el acceso a los productos, servicios y/o contenidos del Sitio Web, así como la configuración misma del Sitio Web, prestaciones, productos, servicios y contenidos, sin posibilidad por parte del Usuario de reclamar ni exigir indemnización alguna; en particular, con motivo de operaciones de mantenimiento, reparación, actualización, mejora y/o adecuación a cambios técnicos, operativos, de negocio y/o legales. Tras dicha terminación, seguirán vigentes las prohibiciones, restricciones y limitaciones contenidas en el presente Aviso Legal y/o en cualesquiera condiciones particulares que sean de aplicación.

Acceso y uso del sitio web

El acceso al Sitio Web por parte de los Usuarios tiene carácter libre y gratuito. No obstante, la utilización, prestación y/o contratación de los productos o servicios que, en su caso, puedan ser ofrecidos por Exkio puede estar sujeta a la previa aceptación de requisitos formales tales como la cumplimentación del correspondiente formulario, abono de gastos o tasas y/o la previa aceptación de las condiciones particulares que resulten de aplicación a los mismos.

El mero acceso al Sitio Web no implica, en sí mismo, el establecimiento de ningún tipo de vínculo o relación comercial entre Exkio y el Usuario, salvo cuando se hayan establecido los medios oportunos para ello y el Usuario haya dado cumplimiento previo a los requisitos que, en su caso, sean establecidos.

Si para la utilización, prestación y/o contratación de algún producto o servicio ofrecido a través del Sitio Web, el Usuario debiera proceder a su registro, éste será responsable de aportar información veraz y lícita, garantizando la autenticidad de todos aquellos datos que introduzca a la hora de cumplimentar los formularios preestablecidos para acceder a los productos o servicios de que se trate. Si como consecuencia del registro, el Usuario debiera disponer de una contraseña, éste se compromete a hacer un uso diligente y a mantener en secreto la misma.

En consecuencia, los Usuarios son responsables de la adecuada custodia y confidencialidad de cualesquiera identificadores y/o contraseñas utilizados, y se comprometen a no ceder su uso a terceros, ya sea temporal o permanente, ni a permitir su acceso a personas ajenas. Será responsabilidad exclusiva del Usuario la utilización y/o contratación de los productos o servicios por cualquier tercero ilegítimo que emplee a tal efecto una contraseña a causa de una actuación no diligente o de la pérdida de la misma por el Usuario.

En virtud de lo anterior, es obligación del Usuario notificar de forma inmediata a Exkio, cualquier hecho que permita el uso indebido de los identificadores y/o contraseñas, tales como el robo, extravío, o el acceso no autorizado a los mismos, con el fin de proceder a su inmediata cancelación. Sin perjuicio de cualquier otra disposición aquí contenida, mientras no se comuniquen tales hechos, Exkio quedará eximida de cualquier responsabilidad que pudiera derivarse del uso indebido de los identificadores o contraseñas por terceros no autorizados.

En la actualidad, el Sitio Web presenta obras de arte a modo de demostración, con lo cual no se permite su compra. Esta situación será modificada en cuanto se publiquen en el Sitio Web las obras de arte de los y las artistas.

Limitación de responsabilidad

El Sitio Web y cualquier contenido, producto y/o servicio ofrecido dentro del mismo son ofrecidos “tal cual”. El acceso, navegación y uso del Sitio Web y, en su caso, el uso o contratación de los servicios o productos que sean ofrecidos a través del mismo tiene lugar bajo la única y exclusiva responsabilidad del Usuario, por lo que éste se compromete a observar diligente y fielmente cualquier instrucción adicional, impartida por Exkio o por personal autorizado de Exkio, relativa al uso del Sitio Web y sus contenidos.

En este sentido, Exkio no se hace responsable y, en la máxima medida permitida por la legislación aplicable, excluye cualesquiera garantías, expresas o implícitas, relativas a la mercantilidad, idoneidad para un fin concreto, cumplimiento, exactitud, fiabilidad, integridad o actualidad de los contenidos, servicios, productos, enlaces u otros elementos incluidos en el Sitio Web, o los resultados obtenidos de acceder y usar el Sitio Web y/o el contenido del mismo.

En particular, Exkio no garantiza ni se hace responsable de:

- La falta de disponibilidad continua e ininterrumpida del Sitio Web y/o de accesibilidad al Sitio Web o continuidad técnica del mismo.

- La existencia de interrupciones o errores en el acceso al Sitio Web, así como problemas técnicos o fallos que se produzcan durante la conexión a Internet.
- La ausencia de errores en dichos contenidos o productos.
- La ausencia de virus y demás componentes dañinos en el Sitio Web o en el servidor que lo suministra.
- La invulnerabilidad del Sitio Web y/o la inexpugnabilidad de las medidas de seguridad que se adopten en el mismo.
- Las incidencias en la red Internet o cualquier otra incidencia debida a causas de fuerza mayor y/o que estén fuera de su alcance y/o control.
- Los daños o perjuicios que cause, a sí mismo o a un tercero, cualquier persona que infringiera las condiciones, normas e instrucciones que Exkio establece en el Sitio Web o a través de la vulneración de los sistemas de seguridad del mismo.
- La pérdida de beneficios, ingresos, datos, interrupción de negocio, daños indirectos, especiales, derivados, ejemplares o punitivos.

Propiedad Intelectual e Industrial

Exkio es titular o ha obtenido la correspondiente licencia sobre los derechos de explotación en materia de propiedad intelectual, industrial y de imagen sobre los contenidos disponibles a través del mismo entre otros las obras de arte, los textos, diseños gráficos, dibujos, códigos, software, fotografías, vídeos, sonidos, bases de datos, índices, imágenes, marcas, logotipos, expresiones e informaciones y, en general, cualquier otra creación protegida por las normas nacionales y tratados internacionales sobre propiedad intelectual e industrial (en adelante, conjuntamente, los Contenidos).

Quedan reservados todos los derechos de propiedad intelectual e industrial sobre los Contenidos y, en particular, queda prohibido modificar, copiar, reproducir, comunicar públicamente, transformar o distribuir de cualquier forma la totalidad o parte de los Contenidos incluidos en el Sitio Web, para propósitos públicos o comerciales, si no se cuenta con la autorización previa, expresa y por escrito de Exkio o, en su caso, del titular de los derechos a que corresponda.

El acceso y navegación del Usuario por el Sitio Web en ningún caso se entenderá como una renuncia, transmisión, licencia o cesión total ni parcial de los derechos antes indicados por parte de Exkio. En consecuencia, no está permitido suprimir, eludir o manipular el aviso de derechos de autor (p.e, "copyright" o "©") y cualesquiera otros datos de identificación de los derechos de Exkio o de sus titulares incorporados a los Contenidos, así como los dispositivos técnicos de protección, las huellas digitales o cualesquiera mecanismos de información y/o de identificación que pudieren contenerse en los mismos.

Las referencias a las obras de arte, nombres y marcas comerciales o registradas, logotipos u otros signos distintivos, ya sean titularidad de Exkio o de terceros, llevan implícitas la prohibición sobre su uso sin el consentimiento de Exkio o de sus legítimos propietarios. En ningún momento, salvo manifestación expresa el acceso o uso del Sitio Web y/o de sus Contenidos, confiere al usuario derecho alguno sobre las obras de arte, marcas, logotipos y/o signos distintivos en él incluidos protegidos por Ley.

Uso del Sitio Web

El acceso y uso del Sitio Web es responsabilidad exclusiva del usuario. El usuario se compromete a utilizar los contenidos y servicios de manera conforme a la ley, la moral, las buenas costumbres y el orden público, y se abstendrá de realizar cualquier acto que pueda afectar la imagen, los intereses y los derechos de Exkio o de terceros, o que pueda dañar, inutilizar o sobrecargar el Sitio Web.

Política de privacidad

Cuando sea necesario que el Usuario se registre o facilite datos personales, el Usuario será advertido de la necesidad de facilitar sus datos personales. En todo caso, la recogida y el tratamiento de los datos personales se llevará a cabo con sujeción a los principios y obligaciones de la normativa aplicable en materia de protección de datos.

Enlaces a Terceros

El Sitio Web puede contener enlaces a sitios web de terceros. Exkio no asume ninguna responsabilidad por el contenido, informaciones o servicios que puedan aparecer en dichos sitios, que tienen carácter exclusivamente informativo y que en ningún caso implican relación alguna entre Exkio y las personas o entidades titulares de tales contenidos o titulares de los sitios donde se encuentren.

Protección de Datos Personales

Para más información sobre el tratamiento de datos personales, por favor, consulte nuestra Política de Privacidad.

Duración y modificación

Exkio se reserva el derecho de modificar el presente Aviso Legal y/o las condiciones particulares que, en su caso, hayan sido establecidas para la utilización y/o contratación de los productos o servicios prestados a través del Sitio Web, cuando lo considere oportuno, con motivo de operaciones de mantenimiento, reparación, actualización, mejora y/o adecuación a cambios técnicos, operativos, de negocio y/o legales, siendo válidas y surtiendo sus efectos desde la publicación en el Sitio Web.

La vigencia temporal de dichas normas coincide, por lo tanto, con el tiempo de su exposición, hasta que sean modificadas total o parcialmente, momento en el cual pasarán a tener vigencia las normas modificadas.

Comunicaciones

Para cualquier comunicación entre Exkio y el Usuario, éste deberá dirigirse a la siguiente dirección electrónica info@exkio.com. En todo caso, las comunicaciones de Exkio hacia el Usuario se realizarán de conformidad con los datos de contacto aportados o facilitados. El Usuario acepta expresamente la utilización del correo electrónico como procedimiento válido para el intercambio de información y la remisión de comunicaciones entre y/o con Exkio.

Legislación Aplicable y Jurisdicción

La relación entre Exkio y el usuario se regirá por la normativa española vigente y cualquier controversia se someterá a los juzgados y tribunales competentes.